

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

CNAMGS : Ali Bongo offre un don de 2,1 milliards aux GEF

MSM
Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a fait don, jeudi dernier, à titre personnel, d'un montant de 2,1 milliards de francs aux Gabonais économiquement faibles (GEF), à travers un fonds créé à cet effet. Cette enveloppe servira à financer, pendant 6 mois, les tickets modérateurs des GEF enregistrés à la Caisse natio-

nale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS). Le président de la République apporte ainsi sa part de soutien aux personnes les plus vulnérables, et se montre plus proche des plus fragiles. " Le monde et notre pays font face à une crise économique et sanitaire sans précédent, du fait du Covid-19. En ces temps difficiles, la solidarité et l'entraide profondément ancrées dans nos valeurs doivent être un mot d'ordre. Que ce soit moi, vous,

Banque alimentaire : 3 000 bons déjà distribués



La ministre des Solidarités nationales, Prisca Koho Nlend (casquette) à une des étapes de la distribution.

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

La création d'une banque alimentaire fait partie des mesures fortes arrêtées par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, au profit des ménages les plus vulnérables, en ces temps de confinement du Grand Libreville. A côté de cette initiative, à laquelle plusieurs opérateurs économiques ont commencé à adhérer, via des contributions diverses, il y a la mise à disposition de 60 000 bons d'achat, d'une valeur nominale de 25 000 francs. Lesquels permettront aux bénéficiaires de s'approvisionner dans les magasins du groupe Ceca-Gadis. Le ministre du Commerce, Hugues Mbadinga Madiya, et sa collègue en charge des Solidarités nationales, Prisca Koho Nlend, ont été mandatés, pour que les denrées alimentaires parviennent effectivement aux bénéficiaires. Aussi, les orphelinats, les maisons pour personnes handicapées et malvoyantes, les pensionnaires

du centre de gériatrie de Melen sont-ils entrés en possession de leur dû, dès lundi 11 avril dernier. Lors de l'entretien accordé à Gabon 24 samedi dernier, le ministre de l'Economie et des Finances précisait que les bons d'achat sont produits de sorte qu'ils ne puissent pas être falsifiés. 8 000 ont déjà été produits dont 3 000 distribués sur les 60 000 prévus. Pour garantir une gestion plus efficace et efficiente de ces denrées et ces bons d'achat, les membres du gouvernement ont dû revoir la stratégie contraignante qui consistait pour les populations à se rapprocher des chefs de quartiers. Dorénavant, ce sont 1 000 volontaires qui vont se déployer dans les 228 quartiers formant le Grand Libreville. Jeudi 16 avril dernier, le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a visité les entrepôts qui constituent la banque alimentaire. Reconnaisant quelques fausses notes au démarrage, le chef du gouvernement a rassuré que tout serait mis en œuvre pour réajuster le tir.



Le président de la République Ali Bongo Ondimba.

nous tous ensemble, offrons notre soutien aux personnes les plus vulnérables. J'ai toujours promis d'être à vos côtés et, plus particulièrement,

d'être aux côtés des plus fragiles d'entre vous. Il s'agit pour moi de remplir mon devoir de solidarité envers vous, mes chers compatriotes. Ce combat contre

le virus ne saurait être gagné sans que nous unissions nos forces. Je sais pouvoir compter sur vous", a indiqué le président de la République.

Les fonctionnaires seront payés à compter du mardi 21 avril

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

ALORS que des inquiétudes et des interrogations fusaient déjà sur le mode de paiement des fonctionnaires cette fin de mois d'avril, en raison du confinement total du Grand Libreville, le ministre de l'Economie et des Finances a apporté, samedi dernier, des éclaircissements sur le sujet.

Invité sur le plateau de Gabon 24, Jean-Marie Ogandaga a indiqué que le paiement des fonctionnaires dans les banques et les trésors publics débiterait le mardi 21 avril 2020, et se prolongera toute la semaine. Compte tenu de leur mission de surveillance et de respect



Les fonctionnaires devant les guichets de banque le 25 mars 2020.

des mesures de confinement imposées par le gouvernement, les forces de police et de défense passeront à la caisse en premier. Selon le ministre, ce mode de paiement progressif, étalé

sur toute la semaine, permettra d'éviter les attroupements constatés le mois dernier devant les agences bancaires, en respectant les mesures barrières de distanciation sociale.